militar con pasador del profesorado que poseen el coronel de la Academia de Ingenieros, D. Manuel Aceval y el comandante. D. Ricardo Alvarez Espejo.

Ha sido nombrado delegado ante la Comisión mixta de reclulamiento el comandante de Infantería. D. Angel Martínez.

Noticias generales

Han sido nombrados vocales de la Junta provincial de Sanidad los médicos D. Justo Guijacco, don Eduardo Castañs y D. Emiliano Cordavias, reelogido, y el farmacéutico don Sergio Caballero.

En rifia habida en Paredes entre Crescentio de Francisco, Acisclo Pérez y Santiago Romanillos, resulté éste con dos heridas inferidas con un cuchillo, de pronôstico reservado ambas.

En Torremocha del Pinar ha sido detenide el joven Marcos Hernández, que se habia jugado de la casa paterna, en Viana de Mondéjar.

Están vacantes las plazas de médico titular de Aldean ava de Guadalajara, que produce unas 2,800 pesetas anuales y 200 del presupuesto municipali de Setiles, con pesetas 2,500 y 120 respectivamente, y de Turmiel, con 3,500 pesetas anuales.

Ha sido nombrado en propiedad secretario del Ayuntamiecto de Monasterio don Juan Segoviano.

La prensa local ha tributado elogios al primer teniente de alcalde, D. Vicente Pedromingo, por haber girado visita a los puestos de pan decomisando todo el que encontró falto de peso.

Raya en lo escandaloso lo que se defrauda al público por algunos, no por todos los panaderos, y es preciso que esa campaña contra el fraudo continúe en bien del público.

Vale más que se eleve el precio, pero que se ex ja el peso.

Por un rasgo de delicadeza, poco común en política, nuestro amigo y paisano D. Clemento Alvira ha renanciado al acta de senador por la provincia de Orense, que obtutuve con el apoyo del conde de Romanoues.

El Sr. Alvira parece que tiene el propósito de alejarse por ahora de la política.

Con extraerdinaria solemnidad se ha celebrado días pasades la novena que anualmente tiene lugar en esta época y que está dedicada a la Virgen de la Soledad.

Todas las tardes vióse en extremo concurridísima la iglesia de Sar. Nicolás el Real. de esta capital, donde se celebró la movena, por numerosos fieles.

En los días que ha durado la noveus, la Hermundad encargada del culto de esta

Virgeu ha aumentado en número considerable, debido a lo cual resultó lucidisima la procesión que se celebió el domingo último y a la que asietieron, además de las 300 hermanes que componen dicha Cofradía, un inmenso gentic.

En la mefiana del domingo hubo en la misma iglesia de San Nicolás una solemnisima función en honor de la referida Virgen, viéndose tan concurrida por tanto público como los demás actos religiosos que hemos reseñado, cantándose una misa a toda orquesta por afamados maestros de Madrid traidos a esta Capital a tal objeto, dirigiendo la palabra a los fieles que asistan a la función, el cepellán de S. M., sefor Estebanell.

Reciban la Junta directiva de estos cultos, D.* Obdulia Fernández. D.* Maria Saez de Tejada, D.* Patrocinio Ampuero y doña Autonia López Medranda nuestra más. sincera telicitación por el esplendor con que este año han resultado cuantos actos religiosos se han llevado a cabo.

Hasta el día 26 del actual estará abierto en la Diputación provincial el pago a las amas de cría y niños socorridos per la Beneficencia, de las mensualidades que se adeudan hasta fin de abril último.

El día 28 de este mes tendrá lugar en la Dirección general de Obras públicas la subasta de obras del trozo primero de la carretera de Mazarete al puente de San Pedro, cuyo presupueste es de 60.695'38 pe-

Se admitirán proposiciones en dicho Centro y en los Gobiernos civiles hasta el día 23 del actual.

En un juicio celebrado en el Juzgado municipal de San Andrés del Congosto, el sacretarie, que lo era un vecino de Membrillera, profirió palabras malsonantes contra un abogado de Cogolludo que representaba a una de les partes.

El abogado contestó en el acto a la ofensa infiriendo al secretario unas bofetadas.

Se desea un representante activo para la venta de agues embotelladas de les balnenries de Alceda y Octaneda, en esta provincia.

Dirigirse a D. Joaquín Tello, Santa Teresa, 12, Madrid.

Ha fallecido la superiora del convento de Concepcionistas, vulgo Carmen, hermana política del practicante don Cayetano Gutiérrez.

Ha sido nombrado tesorero de Hacienda de esta provincia, don Alberto Aparicio.

En el río Henares, en término de Mohernando y sitio que llaman «Casa del Cura». se ahogó a primeros de este mes Pedro López (a) El Burro.

El cadáver fué extraido el día 5 por dos vecinos del pueblo.

El Padre Mabuti

Novela de Elena Sánchez de Arrojo, con un prólogo del R. P. Atbino Menéndez Reigada.

De venta en casa de la autora y en la librería de Sucesores de Antero Concha, a peseta el ejemplar.

Cabildo de Hacendados y labradores de Guadalajara

2.ª subasta de pastos.— No habiéndose presentado licitador en la primera subasta, celebrada el 8 del mes actual, el Sindicato del Cabildo ha acordado se celebre otra segunda el dia 15 de los corrientes en el Exmo. e Ilmo. Ayuntamiento de esta ciudad, en las mismas condiciones y cantidad de seis mil pesetas en que está anunciada.

Los pliegos se admitirán de once y media a doce.

Guadalajara 9 de julio de 1917. — El Prioste, Francisco Nicolás.

AGRICULTORES

· Salid de vuestras antiguas costumbres y emplead en vuestro ganado, árboles frutales y viñas el acreditado desinfectante e insenticida

ZOTAL

Venta: Farmacias y Droguerías.

Para carboneo

en la próxima temporada, se venden las leñas de dos montes en término de Sotcea, próximos a la carretera de Cifuentes a Trillo. Dirigirse a D. Félix Serrano, en Cifuentes.



GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadornación Librería, Papelería y Objetos de escriterio Miguel Flutters, 20